

## ABSTRAK

Nama : **Dede Heni**, Nim : **131401232**, Judul Skripsi : ***Pengaruh Jumlah Pengangguran Terbuka Terhadap Indeks Kedalaman Kemiskinan di Provinsi Banten Tahun 2010-2017.***

Pengangguran sering kali terjadi dalam masalah perekonomian karena adanya pengangguran produktivitas dan pendapatan masyarakat berkurang sehingga dapat menyebabkan timbulnya kemiskinan. Tujuan negara Indonesia adalah untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat. Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran tersebut, pemerintah melakukan pembangunan diberbagai bidang, baik dalam jangka panjang maupun dalam jangka pendek. Pembangunan secara lebih luas dapat diartikan sebagai usaha untuk lebih meningkatkan produktivitas sumber daya potensial yang dimiliki oleh suatu negara, baik sumber daya alam, sumber daya manusia, kapital atau modal maupun sumber daya berupa teknologi, dengan tujuan akhirnya adalah untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat. Pembangunan dilaksanakan mewujudkan kemakmuran masyarakat melalui pengembangan perekonomian mengatasi berbagai permasalahan pembangunan dan sosial kemasyarakatan seperti pengangguran dan kemiskinan. Selain pertumbuhan ekonomi, salah satu aspek penting untuk melihat kinerja pembangunan adalah seberapa efektif penggunaan sumber-sumber daya yang ada sehingga lapangan kerja dapat menyerap angkatan kerja yang tersedia.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penulisan ini adalah : 1). Apakah ada pengaruh pengangguran terbuka terhadap indeks kedalaman kemiskinan di Provinsi Banten Tahun 2010-2017 ? 2). Berapa besar pengaruh tingkat pengangguran terbuka terhadap indeks kedalaman kemiskinan di Provinsi Banten Tahun 2010-2017 ?

Tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui apakah ada pengaruh pengangguran terbuka terhadap indeks kedalaman kemiskinan di Provinsi Banten Tahun 2010-2017. 2). Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tingkat pengangguran terbuka terhadap indeks kedalaman kemiskinan di Provinsi Banten Tahun 2010-2017.

Data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan data sekunder runtun waktu (time series) triwulan yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Banten. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear sederhana, uji asumsi klasik, uji t, koefisien korelasi dan koefisien determinasi.

Berdasarkan hasil pengujian, menunjukkan bahwa jumlah pengangguran terbuka berpengaruh signifikan terhadap indeks kedalaman kemiskinan di Provinsi Banten, hal ini dapat dilihat dari t hitung  $6,460 > t$  tabel  $1,695$ . Dilihat dari nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar  $0,590 = 59\%$  artinya besarnya pengaruh variabel pengangguran terbuka terhadap indeks kedalaman kemiskinan adalah sebesar  $59\%$ .

**Kata Kunci : *Pengangguran, Indeks Kedalaman Kemiskinan***